



Respecto de África, consideramos urgente prestar una atención singularizada al continente que permita dar respuesta a sus especificidades en materia de patrimonio, formación técnica, educación y, por supuesto, de cooperación científica y de apoyo en el reto de vacunación contra el Covid.

La "Igualdad de género" es asimismo una de las prioridades de España, tanto en nuestras políticas interiores como en nuestra acción exterior. Trabajaremos activamente dentro de la Organización para desarrollar programas que permitan alcanzar este objetivo en todos los países.

*(Nuevo mandato de la Directora General)*